
第４保育所_公私連携保育所移行に伴う三者協議会 

【協議録・要旨】 

 

日時：令和６年１１月５日（火） 

   午後７時から午後７時５０分まで 

場所：益城町役場 ２階 第２、３会議室 

参加者 

○：第４保育所 在園児保護者１２名 

●：社会福祉法人 将友会 前田徹一理事長 

□：第４保育所 宮尾所長、佐藤主任保育士 

■：こども未来課 吉住こども未来課長 

村上係長、松本主査（記） 

１．開会 

２．自己紹介 

３．協議会 

 １．三者協議会設置要綱について 

  ■：資料１を基に三者協議会設置要綱の内容を説明。 

要綱にて、協議会の会長をこども未来課長の吉住とし、進行を行うこと 

を説明。 

 ２．今後のスケジュールについて 

  ■：資料２を基に今後のスケジュールを説明。 

令和６年１１月中に在園児童の保護者向けアンケートを実施し、その 

結果を令和６年１２月５日（木）に開催する第２回の三者協議会にて 

報告することを説明。 

アンケート調査の内容に関しては、園の新しい名前と、標準時間の預か 

り時間の件について実施する事を説明。 

１０月から開始した合同保育については、現在の第４保育所に勤務す 

る会計年度任用職員２１人のうち、１５名が令和７年度以降、社会福祉 

法人将友会所属で残留することになったため、当初想定していたよう 

な社会福祉法人将友会の職員が芦北町から来て保育を一緒に行うよう 

な合同保育を実施する必要がなくなったことを報告。 

 

【質疑・要望事項】 なし 

  



 ３．協議内容について 

  ■：資料３を基に、協議事項である今後の変更点等を説明。 

ほぼこれまで通りで保育を提供することを説明。 

 主な変更点としては、次のとおりで説明。 

 ・３歳以上児に関し、完全給食を提供。 

主食費（ご飯代）として、月額 1,200円を徴収する。 

    ・副食費等の徴収に関し、町にて徴収していたが、社会福祉法人将友会 

にて徴収することになることを説明。 

徴収方法は、ゆうちょ銀行による振替になる。 

    ・保育園名に関し、３案を提示。３案でアンケート調査を実施。 

１２月までには、園名を決定すると説明。「木山」という地名を入れ 

る入れないかも、アンケート調査を行いたいと説明。 

  ●：次の３案に関し、別紙１にて説明。 

    案１）あゆみのもり保育園きやま 

    案２）ひびきのそら保育園きやま 

    案３）つながりのまち保育園きやま 

  ■：別紙２にて、園用品に関して、説明。 

資料のうすい黄色で着色しているものは、これまで購入をお願いして 

いた物品で、今後は購入をお願いしない物品。ピンク色で着色している 

ものは、逆に今後購入をお願いしたい物品であることを説明。 

  ●：年長児や年中児の用品に関しては、基本的に新たに購入をお願いしない。 

既存の用品で代用できるものは代用していきたいと説明。 

「お昼寝コット」に関し、写真を基に説明。 

通気性があり、お昼寝布団よりも衛生的であるため、今後導入したいと 

説明。「お昼寝コット」用のシーツや防水シートが必要になると説明。 

 

  【質疑・要望事項】 

  ○：資料３の№25と№26の発表会について、１１月と１２月の２回に分け 

て開催する理由を教えてほしい。 

□：園の広さにより、１１月に３・４歳児、１２月に５歳児の発表会を分け 

て開催している。新型コロナウイルス感染症も落ち着いたので、より多 

くの方に見てもらいたいので、開催を分けている。 

  〇：別紙２のピンクの購入品について、必須または希望者のみか分けて示し 

てほしい。「お昼寝コット」の購入については、必須なのか。今使って 

いる布団でもよいか。 

  ●：コットは園で準備するが、シートについては、購入またはバスタオル等 



    にゴムをつけたものを作っていただくなどで対応していただきたい。 

    現在使用している布団を引き続き利用してもいいが、布団かコットか 

    どちらかに統一してほしい。 

  〇：「お昼寝コット」に関して、衛生面のほかに良い点はないのか？保育士 

さんの負担になるのではないか？寝返り等行った場合の安全面は大丈 

夫か？ 

  ●：良い点は衛生面。ネット部分が浮くので、布団よりも蒸れない。「お昼 

寝コット」は、軽いので、保育士の出し入れも容易にできる。骨組みの 

部分が、ベッドでいうと柵になるので、寝返り等で、子どもたちが移動 

するようなことはない。 

  ■：一度実物をお見せした方がイメージが沸くかもしれない。また、実際に 

子どもたちが寝ている姿も写真として提供するといいかもしれない。 

  ●：今度実物を持参するので、見てもらいたい。導入に関しては、全クラス 

    で導入したい。従来の布団が良いという事であれば、布団のままとした 

い。 

  〇：資料３に関して、年間行事の中に「進級式」や「幼年消防クラブの結団 

式」の記載がない。なくなるのか？災害が起きた町として、幼年消防ク 

ラブの存在は必要であると思う。 

  ■：項目として、記載が漏れている。社会福祉法人将友会に提示し、次回 

    １２月の協議会の際に、今後の方針を提示したいと思う。幼年消防クラ 

ブで通常点検など行っているのか？ 

  □：以前は、通常点検まで行っていたが、今は行っていない。消防署に行っ 

て、施設見学等を行っている。 

  ●：芦北の保育園では、消防署から消防車が来て、子どもたちに見せている。 

現在の状況を第４保育所に確認し、次年度以降の実施に関し、検討させ 

ていただきたい。 

  〇：この協議会の場に、社会福祉法人将友会から理事長以外に、４月以降も 

残る保育士の方も参加していただきたい。会計年度任用職員の方が多 

く残るという説明があったが、その方を次回の協議会に参加していた 

だきたい。 

  ●：実施に向け検討させていただきたい。 

  〇：現在行っている英会話や、ファンフィット（体操教室）は継続するのか？ 

  ■：次年度以降も、現在の頻度で継続する予定。 

  〇：別紙２のコドモンカードの購入費に関して、現在は、スマートフォンの 

画面を QRリーダーで読み取っているが、必要なのか？ 

  ●：コドモンの機器を確認し、対応を検討させていただきたい。 


